

Ressort: Technik

Umfrage: Breite Mehrheit der Deutschen will nicht mit Handy zahlen

Berlin, 07.05.2014, 10:11 Uhr

GDN - Eine breite Mehrheit von 78 Prozent der Bundesbürger hat sich in einer Umfrage gegen das kontaktlose Bezahlen mit dem Smartphone ausgesprochen. Nur 21 Prozent der Deutschen wollen laut der Umfrage für das Magazin "Stern" irgendwann bargeldlos mit dem Handy einkaufen.

Mit 88 Prozent lehnten vor allem die befragten Frauen diese Form der Bezahlung ab. Auch 91 Prozent der über 60-Jährigen können sich nicht vorstellen, jemals ein Handy als Zahlungsmittel zu nutzen. 42 Prozent der jüngeren Befragten und 30 Prozent der Männer finden es dagegen keinesfalls problematisch, die Kosten ihrer Einkäufe mit Smartphones zu begleichen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-34183/umfrage-breite-mehrheit-der-deutschen-will-nicht-mit-handy-zahlen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com